

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Peneliti mencoba menjabarkan secara menyeluruh kinerja BUMDes Bareng Lestari dalam pemanfaatan potensi dengan bonus perbaikan kesejahteraan ekonomi masyarakat dari kaca mata ekonomi islam (studi kasus di desa Bareng, kecamatan Sawahan, Kabupaten Nganjuk), perihal tersebut penulis menyimpulkan argumentasi sebagai berikut:

1. Peran BUMDes dalam meningkatkan perekonomian masyarakat Desa Bareng Kecamatan Sawahan Kabupaten Nganjuk sudah berjalan cukup optimal walaupun dampaknya belum banyak dirasakan oleh masyarakat. Ini semua telah diwujudkan dalam proses panjang mengenai potensi hasil kebun, toko, wisata hingga unit keuangan. BUMDes Bareng Lestari bekerja sama dengan pemerintah desa juga memberikan pelatihan atau keterampilan serta pengembangan usaha agar dapat menciptakan lapangan pekerjaan dan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat sehingga bisa terwujudnya visi misi dari BUMDes Bareng Lestari.
2. Tinjauan Ekonomi Islam terhadap upaya BUMDes Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat sudah sesuai dengan prinsip-prinsip dasar ekonomi islam berupa 1) Prinsip Keadilan, 2) Mencegah Kesenjangan Sosial, 3) Membuat Catatan Transaksi Dengan Jelas, 4) dan Kesejahteraan Individu dan Masyarakat, karena bersifat tolong menolong dalam hal kebaikan demi tercapainya kesejahteraan bersama, hal tersebut juga

diajarkan oleh Islam. Akan tetapi dalam pelaksanaan BUMDes bertentangan dengan ekonomi Islam karena menggunakan sistem bunga sehingga dilarang dalam Islam.

B. Saran

Berdasarkan dari pembahasan hasil penelitian dilapangan, maka penulis bermaksud memberikan saran yang dapat bermanfaat bagi semua pihak yang terlibat dalam penelitian ini, antara lain sebagai berikut:

1. Bagi Lembaga Badan Usaha Milik Desa Bareng Lestari

Lembaga Badan Usaha Milik Desa Bersama (BUMDES) Desa Bareng diharapkan terus berkembang dan berinovasi dalam menjalankan programnya melalui berbagai aspek, salah satunya berinovasi dalam pengembangan program-program yang lebih efektif serta efisien. Baik pengembangan program usaha yang sudah ada, maupun usaha baru yang berpotensi dalam lingkup wilayah tersebut. Selain itu juga tetap menjalin hubungan baik dengan semua stakeholder, baik masyarakat sekitar maupun pemerintah Daerah, serta tetap berpegang teguh pada prinsip-prinsip dalam ekonomi islam saat menjalankan usahanya agar mendapatkan keberkahan.

2. Bagi Akademik

Harapan dari peneliti dari hasil penelitian ini dapat menjadi referensi maupun bahan rujukan selian buku dan jurnal untuk penelitian selanjutnya.

3. Bagi Akademisi dan peneliti berikutnya

Penelitian ini dapat dijadikan sebagai rujukan maupun kajian lanjutan yang berkaitan dengan peran BUMDes dalam meningkatkan perekonomian Masyarakat Desa ditinjau dari perspektif Ekonomi Islam. Hasil penelitian ini dapat dikembangkan dan diharapkan peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian yang lebih mendalam. Penelitian ini bisa dibuat referensi tambahan dalam membaca, bagi peneliti berikutnya yang mau mengadakan penelitian yang serupa. Dan penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan referensi maupun kajian lanjutan yang terkait dengan permasalahan yang dapat menyempurnakan hasil penelitian yang sudah penulis lakukan.